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第 3379 例会記録【2月4日㈭】

会員卓話　平野　誠宏君

青少年奉仕委員会担当例会
外部講師
「コロナ禍における教育現場の状況と課題」
呉市教育委員会教育長　寺本有伸氏

【プログラム】	 ◇国際奉仕委員会担当例会
	 　外部講師（リモート御出演）
	 　国連訓練調査研究所	unitar（ユニタール）広島事務所長兼持続可能な繁栄局長　隈元美穂子様
	 	　	1. 国連ユニタールの説明（中国地方にある唯一の国連機関として2003 年設立）＆案内ビデオ、コ

ロナ感染症の状況＆ビデオ　2. 持続可能な開発目標（SDGs	2030 年までの17のゴール）　3. SDGs
コロナの影響（ゴール1：「貧困を無くそう」を説明）コロナが与える様々な影響を説明、アフガ
ニスタンの現況を説明　4.コロナの後の世界（自然と共存できる新しい生活様式の導入）

【 出 席 率 】 前々回　休会　今回　91.04％（会員69名・欠席 6名・免除 2名）
【 来 　 客 】 ◇国連ユニタール広島事務所長　隈元美穂子様（外部講師リモート御出演）
【他クラブ出席者】	 	◇	海生（知）君（2/5北海道 2500ロータリーEクラブ）中野・西藤・沖田君（2/10 呉東）畦・沖田・

西藤君（2/24 呉東）　　　7名
【 欠 席 者 】	 ◇大塩・海生（知）・坂田・島村・武田（信）・山本君　　　6名
【出席免除者】	 ◇奥川・海生（孝）君　　　2名
【 表 　 彰 】 ◇米山記念奨学会より長尾正嗣会長へ第 2回米山功労者の感謝状贈呈
【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…ROTARY　2月号
	 ◇ RI…ロータリーレート　1＄＝104円
	 ◇ RI日本事務局…平和構築と紛争予防月間　リソースのご案内
	 ◇ RI日本事務局財団室…財団室ニュース　2月号
	 ◇（公財）ロータリー日本財団…確定申告用領収書が届いております。（該当者へ配布）
	 ◇（公財）ロータリー米山記念奨学会…確定申告用領収書が届いております。（該当者へ配布）
	 ◇ RI第 2710 地区事務局　脇ガバナー…ガバナー月信 2月号（配布）
	 	 …2021台北国際大会につきまして。
	 	 　バーチャル行事として開催。
	 	 …2023-24 年度ガバナー候補者推薦について。
	 	 　井内康輝氏（広島南RC）が推薦されました。
	 ◇呉市国際交流協会…とらいあんぐる　No.84
	 　　　　　　　　　…第18回国際交流フェスタ inくれ
【委員会報告】	 ◇呉RC電子化特別委員会　佐藤政秀委員長…下半期会費納入御案内の件、スマホ教室開催の件
	 ◇ 70周年記念実行委員会　森澤大司部会長…70周年記念講演会の御案内の件
	 ◇ロータリー情報・研修委員会　稲葉周三委員長…ロータリーの友 2月号のご紹介

【 S . A . A 】	 ニコニコ
	 	◇大村一郎君…	中国新聞岩崎さん、1月10日㈰の阿賀万葉歌碑の記事、重ね重ねありがとうござい

ました。呉高専のインターアクト達が毎年阿賀万葉歌碑を清掃奉仕していること、
そして今年は1月9日㈯寒さ厳しいなか学生達とスポンサーの呉東ロータリークラブ	
の会員達が清掃奉仕をしたことが紹介されていました。学生達には自分達の働きが
記事になったことを見て大きな励みになったようで嬉しく思いました。また重ねて歌
碑を紹介して戴き共々に有難く些少のニコニコとさせていただきます。

	 	◇江山恭弘君…	2月7日から28日まで設備工事のため休館させていただきます。ご不便、ご迷惑を
おかけいたします。3月1日の営業再開でございます。お待ちしております。

	 ◇会員誕生日・夫人誕生日・結婚記念日・入会記念日・事業所設立記念日の御紹介
	 ◎ニコニコ基金金額　54,000円（累計金額　1,049,000円）

【今後の予定】	 ◇呉阪急ホテル設備工事による休館のため、次回例会は3月4日の予定。



　ロータリー創立116周年おめでとうございます。創立以来拡大の一途を辿ったロータリーも勢いが無くな

りました。さらにはコロナ禍で全く足踏状態となり、各クラブとも対応に苦慮されておられることと思い

ます。

　本来なら例年のように4クラブ合同での例会も、今回は各クラブで行われることになったようです。地区

内には下関のように5クラブ合同での例会・奉仕活動を行っている所もあります。呉市・江田島市が一緒に

集うことは、ロータリアン同士が知り合う機会を持ち、新しいより大きな結びつきをもたらします。今回は

そういう意味では残念です。

　ポール・ハリスが1905年にシカゴでロータリークラブを創設して以来、ロータリークラブは世界各地に

広がりました。様々な国・民族からなるロータリーは、その在り方も様々です。コロナ禍の現在、ロータリ

ーを考える時間はあります。多様性という言葉で、易きに流れるのではなく、この機会に創始の精神・原点

を振り返り、日本らしい在り方も模索されるべきでしょう。

　RIでは、現状を改革すべく、ロータリーの未来形成について、検討が始まっています。地区の概念を変

え、ガバナー制度も新しくする方向で提案されています。よりRIの意向を反映できるようにと思われますが、

地区を縮小し、ガバナーに代わるセクションリーダーにより、きめ細かく各クラブを指導するという案です。

この案には日本の多くのパストガバナーから疑問の声がでています。日本の意向を配慮されたのか、2月17

日にRIクナーク会長とのZoomでの会議が予定されています。

　当初、親睦で始まったロータリー、それに社会奉仕が加わりました。親睦で会員同士がしっかり結びつき、

共に喜んで奉仕活動に励むことは楽しいことです。

　楽しくなくてはロータリーではない

国際ロータリー第 2710 地区　ガバナー　脇　正典

ロータリー創立116周年にちなんで
脇　正典


